



Ve en reforma excusa para tomar 'guardaditos'

Recrimina Moreira fast track a Infonavit

**Cuestiona priista
omisión de consultas
a trabajadores
y otros implicados**

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, lamentó que Morena y sus aliados pretendan aprobar la reforma al Infonavit en fast track, sin haber consultado a los trabajadores, quienes son los dueños de los recursos con los que el Gobierno federal pretende construir vivienda social.

Recordó que la bancada mayoritaria se había comprometido a realizar consultas con los sectores involucrados, incluidos los trabajadores, pero éstas no se llevaron a cabo, al menos de manera pública.

“Tal vez se juntaron con alguien, pero nosotros creemos que no es una consulta con las dirigencias de los sindicatos ni con las dirigencias patronales. Debe ser directamente con los trabajadores, porque ese es dinero de los trabajadores, ni siquiera de las organizaciones sindicales”, dijo.

El legislador acusó a Morena de buscar los “guardaditos” que quedan todavía ante las graves dificultades legales que enfrenta la Federación.

Moreira calificó como cosméticos los cambios realizados a la minuta del Senado, ya que el dictamen confirma el derecho de veto del director del Infonavit, le permite participar en todos los órganos colegiados del Instituto y permite el libre manejo de los recursos del Fondo Nacional

de Vivienda para los Trabajadores a través de una nueva empresa filial.

Entre los cambios al dictamen avalados en las Comisiones de Vivienda y de Trabajo de la Cámara de Diputados el viernes pasado, se encuentra la reducción de los integrantes de los Comités de Auditoría y de Transparencia y la representación igualitaria de los sectores empresarial, obrero y del Gobierno en estos órganos colegiados, además de la Comisión de Vigilancia.

“(Los cambios) son cosméticos, porque el director del Infonavit, que ahora será designado desde la Presidencia de la República, tiene capacidad de veto, participa en todos los órganos, antes no lo



hacia, se minimiza la capacidad de operación de quienes representan a los sectores y además se dispone que el fondo sea para, del libre manejo vaya a dar el Gobierno”, indicó.

El priista informó que, hasta ahora, la Junta de Coordinación Política no ha sido convocada para acordar la discusión de la reforma el próximo 1 de febrero, como lo anunció el coordinador de Morena, Ricardo Monreal.

Cuestionado sobre el enfrentamiento con el presidente de la Mesa Directiva, el morenista Sergio Gutiérrez Luna, luego de que calificó al PAN y al PRI como traidores, por negarse a suscribir un documento de respaldo a la Presidenta Claudia Sheinbaum, Moreira lo acusó de ser un “matraquero” en un intento por ver quien queda mejor ante la Mandataria federal.

“Yo le pediría al Presidente de la Mesa primero que se comportara como tal porque

fue votado por unanimidad, esa es la primera. La segunda, que las palabras que usa tenga cuidado porque se convierte en ofensas”, advirtió.

Rubén Moreira,
*Coordinador del PRI
 en San Lázaro*

/// Nosotros creemos que no es una consulta con las dirigencias de los sindicatos ni con las dirigencias patronales. Debe ser directamente con los trabajadores, porque ese es dinero de los trabajadores, ni siquiera de las organizaciones sindicales”.



Alfredo Moreno

■ El priista acusó que la Cámara de diputados no ha convocado a la Jucopo para abordar la reforma al Infonavit el próximo primero de febrero.